

## Ópera

# La princesa Turandot, en La Malagueta

La Opinión | 02.08.2013 | 00:53

La lírica resesaba anoche a la plaza de toros de La Malagueta con la representación de Turandot, ópera de Giacomo Puccini ambientada en el Pekín de tiempos legendarios. La Orquesta Sinfónica de la Donbass, cuyo coro está considerado por la crítica especializada como el mejor de Ucrania, bajo la dirección del malagueño Arturo Díez Boscovich, presentó al público una espectacular versión de la inmortal historia de la princesa Turandot, interpretada por la solista Olga Perrier. Como ocurriera el pasado año con La Traviata, la respuesta del público malagueño a esta propuesta operística al aire libre fue muy positiva